

Wäre das Alte Rathaus saniert worden,
wenn die Gesamtkosten
direkt nach Bekanntwerden der immensen Mehrkosten
benannt worden wären?

Falls nein,
welches Objekt hätten sich Baudezernat und Gebäudemanagement
zum Sanieren gesucht,
um ausgelastet zu sein?

Da das Gebäude jetzt saniert ist:
welches Objekt suchen sich Baudezernat und Gebäudemanagement,
um ausgelastet zu sein?

Wäre es alternativ nicht angebracht, mit weniger Personal zu arbeiten,
um sich nicht solche millionenschweren Steuergräber zu suchen?

Diese Möglichkeit der Personaleinsparung besteht durchaus,
wenn die Verantwortlichen aufgrund ihres Fehlverhaltens
konsequent entlassen und nicht voll ersetzt werden -

Kompetenz vorausgesetzt.